



COAHUILA

Shamir Fernández, con Mejía Berdeja

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
Y ALMA GUDIÑO
nacional@gfmm.com.mx

Luego de que el pasado jueves renunciara al PRI y a su grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, el diputado federal, Shamir Fernández Hernández anunció ayer domingo su respaldo a Ricardo Mejía Berdeja rumbo a la candidatura por el gobierno de Coahuila.

En conferencia de prensa ofrecida ayer domingo en Monclova, destacó que el hoy subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana es la única garantía para lograr el cambio en esta entidad.

"Ricardo Mejía es amigo y vecino de La Laguna al que conozco desde hace muchos años y con el que comparto visión, valores y pasión por el servicio público", destacó.

Ricardo Mejía agradeció el apoyo del diputado federal, dándole la bienvenida al proyecto de transformación nacional y adelantando que "este es el primero de muchas adhesiones, sumas e incorporaciones que se van a dar en los próximos meses".

El aspirante a coordinar de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Ricardo Mejía, señaló que "el proyecto y movimiento que

representamos nadie lo detiene porque son millones los que anhelan un cambio en Coahuila".

Añadió que para fortalecer el cambio en el estado se requieren hombres y mujeres valientes, decididos con la 4T, sindicatos, organizaciones sociales y gremios.

"Gente que esté motivada a ser parte de la Cuarta Trans-

formación, que no pregunte de dónde venimos, sino hacia dónde vamos", dijo.

El legislador lagunero, Shamir Fernández, renunció al partido tricolor en medio de los escándalos de corrupción en los cuales en estaría involucrado el dirigente de este partido, Alejandro Moreno, y luego de 25 años de militancia.

"Es un partido que se ha desviado de sus ideales, principios y valores", acusó.

EL DATO

Respaldo

El pasado sábado, el Partido de Trabajo (PT) ofreció su respaldo a Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.



Foto: Especial

Shamir Fernández Hernández (izq.) dio su apoyo a Ricardo Mejía Berdeja (centro).